
令和 6 年度 第 6 回 特別養護老人ホームもも大安 運営推進会議議事録 

 

１ 日時：令和 7 年 3 月 18 日（火） 14：00～14：30 

 

２ 場所：特別養護老人ホームもも大安 会議室 

 

３ 委員出欠 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（備考）出席･･･○ 欠席･･･× 

 

あいさつ 施設長 島村真美 

令和 6 年度第 6 回特別養護老人ホームもも大安の運営推進会議を始めさせていただきます。よろしくお

願いいたします。 

 

  

議事 

１.入所待ち情報 

 

２.入所者様の利用状況 

 

３.行事等活動状況  

 

４.事故・ヒヤリハットについての報告 

 

５.ももふれあい保健室カフェの活動状況 

 

６.その他  

     

 

次回開催予定 奇数月の第 3 火曜日  令和 7 年 5 月 20 日（火）14 時から 14 時 30 分 

 

 

 

構成区分 役職 氏名 出欠 

利用者の家族代表 家族代表 伊藤 史子 ○ 

利用者の家族代表 家族代表 松尾 明美 〇 

利用者代表 利用者代表 松尾 すゑ子 ○ 

当該事業について 

知見を有する者 

大安民生委員児童委員 

元副会長 
杉本 うめ子 〇 

地域住民の代表者 南金井自治会長 日沖 司 〇 

いなべ市職員 いなべ市介護保険課 村上 佑一 〇 

いなべ市職員 いなべ市長寿福祉課 近藤 亜希 ○ 

いなべ市地域包括 

支援センター 
社会福祉士 中村 綾乃 × 

事務局 施設長 島村 真美 〇 

事務局 顧問 山川 広子 × 

事務局 特養・相談員 竹腰 真弓 〇 

事務局 事務員 川島 千佳 ○ 



 

【要旨】 

１.入所待ち情報 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 【入所待ち情報】 ・2件の申し込みをいただきました。また、ショ－トステイ

のご利用者様が特養入所を希望されたり、最近は病院からの

問い合わせもいただいております。 

２.入所者様の利用状況 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 

 

 

 

 

【入所者の利用状況】 

 

 

 

 

・2 月に 2 名入所され、現在 20 名の満床です。介護度の内

訳は、要介護 2(特例入所)が 1名、要介護 3が 4名、要介護

4 が 10 名、要介護 5 が 5 名、平均介護度 4.0 という状況で

す。 

・1月に新型コロナウイルスの発症がありましたが、皆様体

調も安定され、食欲も低下することなくお元気になられまし

た。今は、ノロウイルスが流行っておりますので、引き続き

警戒しながら、面会をホールで行っている状況です。 

３.行事等活動状況 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

松尾す氏 

 

事務局 

【行事】 2月 節分・誕生日会 

     

 

 3月 ひな祭り 

   

 

 

   

 

 

 

 

 

全部よかったです。ぼた餅も美味

しかったです。 

・節分は、鬼に扮した職員に個包装の甘納豆を当てて豆まき

をしました。同時に、お誕生日会も行い、ぜんざいと豆まき

に使った甘納豆を召し上がっていただきました。 

・ひな祭りでは、給食と協力しながら、ぼた餅を作りました。

出来る方は、あんこを丸めていただきました。また、今年は、

フロアの中にひな人形を飾ったので、そこで写真を撮るなど

楽しまれたご様子でした。 

・今年度も、月ごとに季節の行事を行い、時節に応じた食べ

物を召し上がっていただきました。また、出来るところはご

自分で参加しながら楽しんでいただけるよう計画しました。

次年度も、皆様が楽しみながら季節を感じられる行事を計画

していきたいと思います。 

一番印象に残った行事は何でしたか。 

 

 

上手に作られていましたね。喜んでいただけてよかったで

す。 

４.事故・ヒヤリハットについての報告 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

【ヒヤリハット】 

 

 

 

 

【事故報告】 

 

 

・ヒヤリハットは、1件ありました。朝方、夜勤者が一人で

対応している時におきました。普段は、シルバーカーを使用

している入居者様が一人で歩かれていました。転倒はありま

せんでしたが、事故につながらないよう床マットで対策をと

っています。 

・事故は、3 件ありました。内訳は、転倒が 2 件、誤薬が 1

件でした。転倒に関しては、いずれも居室でのポータブルト

イレ使用時におきています。そのうち 1名の方は、右大腿骨

転子部を骨折し、現在入院治療されています。対策として、



 

 

ポータブルトイレの前に滑り止めマットを使用し、履物を滑

りづらいものに変更していただきました。また、排泄パタ－

ンや言動などを 24 時間シートで把握し、危険予測を行うこ

とで転倒防止につながるよう取り組みを始めています。 

誤薬に関しては、投薬マニュアルを作成し対策はしているの

ですが、繰り返し同様の事故をおこしている職員に関して

は、他の職員で投薬を担当する等の新たな対策を講じている

ところです。 

５.ももふれあい保健室カフェについての報告 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 

 

 

 

 

 

【ももふれあい保健室カフェ】 

 

 

 

 

・2月 19日 14時から桜餅づくりをテーマに、15名の方にご

参加いただきました。 

・また、当施設のサービスの紹介や、介護保険を使わずに利

用できるいなべ市さんや地域包括さんの体操教室などのご

紹介もしました。今後も、認知症のケアやコミュニケーショ

ンの話しもしながら、様々なサービスの紹介も出来ればと考

えております。 

６.その他 

発言者 議事要旨 要望・助言等  発言・応答 

事務局 

松尾明氏 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

伊藤氏 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

近藤氏 

 

 

 

 

お世話になってもうすぐ 10 ヵ月

です。そのころから会議に出席し

ておりますが、事故などそのまま

正直にご報告してくださるので、

安心です。また、何かあればすぐ

連絡いただけるので、安心してお

任せしております。 

 

 

 

 

 

非常に家庭的に接していただき、

行事では、持っている力を後退さ

せないよう、また、そこから意欲

が沸いてくるよう考えてくださ

っていることは有難いです。ヒヤ

リハットは、その都度お知らせい

ただき、そこで確認、注意喚起さ

れているのもわかりました。引き

続きお世話になりますので、よろ

しくお願いします。 

 

【いなべ市の介護予防事業】 

 

 

 

松尾さん、ご意見、ご要望はございますか。 

 

 

 

 

 

 

 

ありがとうございます。より良い施設にするためには、様々

なご意見ご要望をいただくのが一番いいことだと思ってお

りますので、忌憚なくいつでもお声掛けいただければと思い

ます。 

伊藤さん、いかがですか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

近藤さん、何かご意見、ご要望はございますか。 

いなべ市の介護予防事業を紹介していただいたそうですが、

施設の職員向けに専門職（栄養士や理学療法士）による講座

もあります。また、在宅の方向けにはケアマネジャーと一緒

に栄養士が訪問し、栄養指導を行います。いなべ市のホーム



 

 

事務局 

村上氏 

 

 

 

 

事務局 

 

 

杉本氏 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

日沖氏 

 

 

事務局 

 

 

 

 

松尾す氏 

事務局 

 

 

 

回覧板で、ももふれあい保健室カ

フェのチラシをよく拝見します。

地域に開かれた活動をしていら

っしゃるので、有難いと思ってい

ます。 

 

 

 

家庭的にされているということ

はよく聞きます。 

知人もお風呂を楽しみにしてい

るそうで、入浴後に使う化粧品を

持って行くと話していました。女

性は、口紅 1つでも表情がとても

変わりますので、化粧やマニキュ

アの講座を計画してみたらどう

でしょうか。 

 

 

 

先ほど 20 床で満床だと仰ってい

ましたが、ショートステイは入れ

ないのでしょうか。 

 

 

 

 

 

良い感じだと思います。 

 

 

ページから申し込みができますので、ご利用いただけますよ

う、よろしくお願いいたします。 

村上さん、いかがでしょうか。 

 

 

 

 

 

来年度は、さらに広範囲にチラシを配っていただけるようお

願いしましたので、ぜひご参加いただければと思います。 

杉本さん、いかがでしょうか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

楽しめる世界が広がりますので、ぜひ検討したいと思いま

す。 

日沖さん、いかがでしょうか。 

 

 

 

ショートステイは別で 10 床ございます。日によって空床も

あり、お受けできる状況ですので、ご家族の都合で泊まる所

を探される場合等は、ケアマネジャーを通してご予約いただ

ければと思います。 

松尾さん、ももはいかがですか。 

 

ありがとうございます。 

4月からも色々楽しんでいただける行事を計画いたしますの

で、体調を崩すことなく過ごしてください。 

次回の開催について 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 【次回の会議の予告】 次回の開催は、令和 7年 5月 20日火曜日の 14時から予定し

ておりますので、ご参加いただきますよう、よろしくお願い

いたします。 

では、これをもちまして第 6回運営推進会議を終わらせてい

ただきます。ありがとうございました。 

 


